

Banorte concluye la adquisición del "Inter National Bank"

16 nov 2006

McAllen, TX, EEUU, a 16 de Noviembre de 2006 - Grupo Financiero Banorte (BMV: GFNORTE O) anunció hoy el cierre de la transacción de compra del Inter National Bank (INB) en Texas, luego de recibir la aprobación de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público en México y del Federal Reserve Board (FED) en Estados Unidos, con lo cual adquiere en una primera etapa, el 70% de las acciones del banco estadounidense. La transacción fue originalmente anunciada el 26 de Enero del 2006.

Banorte pagará por dicha participación \$259 millones de dólares, los cuales serán aportados con recursos propios de la institución, que adicionalmente tendrá la opción de comprar el 30% restante del capital del INB.

INB cuenta con activos totales por \$1,188 millones de dólares, depósitos por \$1,034 millones de dólares y un portafolio total de créditos de \$745 millones de dólares. El banco tiene 18 sucursales, 15 en el Valle de Río Grande Tx. y 3 en la Ciudad de El Paso, también en el Estado de Texas, con 305 empleados, de los cuales la gran mayoría son biculturales y bilingües.

"Lo que hoy sucedió nos llena de orgullo, al ser Banorte el primer banco mexicano en casi 30 años en adquirir una institución bancaria en Estados Unidos"; puntualizó Luis Peña Kegel, Director General de Grupo Financiero Banorte. "De esta manera Banorte reafirma su compromiso de servir a los mexicanos donde quiera que ellos se encuentren", añadió.

Por su parte Carlos Garza, Director General del Inter National Bank comentó: "Estamos muy complacidos de pactar esta fructífera alianza con Grupo Financiero Banorte; ambas instituciones han aumentado su valor desde que anunciamos el acuerdo en Enero, lo cual confirma que tanto INB, como Banorte, son dos excelentes Instituciones afines, enfocadas a la creación de valor de sus accionistas, por lo que auguro una rápida y sólida integración en el futuro cercano".

Con la autorización de la FED, Grupo Financiero Banorte y Banorte se convierten en "Financial Holding Companies", para efectos de su participación en la industria financiera en Estados Unidos.

"Con este logro, Banorte reafirma su fortaleza y demuestra que sus prácticas bancarias no sólo están en línea con el sistema financiero mexicano, sino que cumple con los más altos estándares internacionales, como los que se practican en los Estados Unidos", añadió Luis Peña Kegel, Director General de Grupo Financiero Banorte.

A la fecha y en virtud de acuerdos comerciales entre las dos instituciones desde comienzos del año, los clientes de Banorte e INB ya tienen la opción de realizar sin costo: transferencias de fondos entre cuentas de cheques y de ahorro, disposición y consultas en cajeros automáticos y depósitos de cheques con disposición de fondos en 24 horas, en ambos lados de la frontera.

En una primera etapa, Banorte e INB han ofrecido servicios transfronterizos de cuentas bancarias, y créditos hipotecarios binacionales para individuos y empresas, aprovechando la sólida base de clientes mexicanos con los que cuenta INB.

INB se integrará a una nueva división de Grupo Financiero Banorte en E.U.A. denominada "Banorte USA", la cual comprende el negocio bancario, remesas familiares y servicios de banca privada.

"La integración de INB a Grupo Financiero Banorte, permitirá a nuestros clientes realizar transacciones binacionales seguras y a un bajo costo, así como obtener créditos accesibles en ambos países", comentó Antonio Ortiz Cobos, Director General de Banorte USA.

La transacción, está alineada a una serie de iniciativas de Banorte para servir al mercado hispano en Estados Unidos y sus familiares en México. En el 2004 lanzó la tarjeta Enlace Express®, enfocada a la bancarización de los receptores de remesas en México. Concretó alianzas con bancos estadounidenses de cobertura nacional, como Wells Fargo, JPMorgan Chase y Bank of America, para pagar remesas que complementan sus servicios financieros dirigidos a mexicanos en ambos lados de la frontera. En Abril del presente, firmó un contrato para adquirir a la empresa de remesas ubicada en Nueva Jersey, UniTeller Holdings y en la actualidad, Banorte está ofreciendo servicios dirigidos a los clientes de su Banca Patrimonial a través de Banorte Securities Internacional, ubicada en la ciudad Nueva York.

Acerca de Banorte

Grupo Financiero Banorte es el mayor banco mexicano de capital nacional, y es el cuarto grupo financiero más importante en México con respecto a su nivel de activos, con una capitalización de mercado de \$7,858 millones de dólares. Cuenta con más de 1,000 sucursales y 3,050 cajeros automáticos que le otorgan una cobertura nacional. Ganador del premio "*El Mejor Banco del Año 2005*" por la revista británica "*The Banker*". Calificado como "Grado de Inversión" por Standard & Poor's, Moody's y Fitch. Disfruta de una exitosa historia de adquisiciones de Instituciones Financieras en México, tales como Afin Casa de Bolsa, Bancentro, Banpais y Bancrecer, adicionalmente, ha demostrado su capacidad como buen socio de negocios tras firmar un acuerdo comercial con la más importante aseguradora italiana, Assicurazioni Generali.

Visite la página de Banorte en <http://www.banorte.com>

Acerca de INB

INB fue fundado en 1983, en McAllen, Texas y se ha convertido en un importante competidor en la zona bancaria de Rio Grande Valley y El Paso. La región en la que opera está clasificada como las de mayor crecimiento en Estados Unidos. Se estima que para el cierre del 2006 INB cuente con una utilidad antes de impuestos alrededor de los \$32 millones de dólares. El desempeño de INB ha sido reconocido a nivel nacional al calificarlo "*ABA Journal*" como "*El Banco No. 1 en Rentabilidad*" en el 2002, y la "*ICBA*" como el Banco No. 4 en el 2004 y no.5 en el 2005.

Visite la página de INB en <http://www.inbweb.com>

ADVERTENCIA

Este comunicado de prensa y la información contenida en el mismo es proporcionada únicamente con el propósito de informar y no constituye ni debe ser interpretado como una oferta para vender o comprar valores emitidos por Banorte. Cualquier decisión con respecto a dichos valores debe hacerse única y exclusivamente en base a la información publicada periódicamente por Banorte de conformidad con las leyes y demás disposiciones legales aplicables. El presente comunicado de prensa contiene ciertas declaraciones con respecto a acontecimientos futuros en relación con las intenciones, expectativas y proyecciones de Banorte el día de hoy en relación con las operaciones descritas en el mismo. Los resultados que efectivamente se obtengan pueden diferir significativamente de dichas proyecciones en virtud de que dichas proyecciones involucran riesgos y circunstancias desconocidas que pueden ocasionar que los resultados que se obtengan difieran significativamente de las expectativas de Banorte. Banorte no reconoce obligación alguna para actualizar dicha información.

CONTACTO:

Eduardo Sastré +52 55-9177-0419

Ayax Carranza +52 55-9177-0492

México